



PRESSE-INFORMATION

IdeenExpo GmbH
Kirchwender Straße 17
30175 Hannover

Isabel Christian
T +49 (0)511/85 05 -215
F +49 (0)511/85 05 -201

presse@ideenexpo.de
www.ideenexpo.de

Zukunftsperspektiven für eine leidgeprüfte Generation: IdeenExpo 2021 – Berufsorientierung auch in Pandemiezeiten!

Die IdeenExpo geht am 15. und 16. Juli 2021 erstmalig mit einem Online-Event an den Start. Die digitale IdeenExpo richtet sich direkt an Schülerinnen und Schüler, aber auch an Lehrkräfte und Eltern, die die jungen Menschen bei der beruflichen Orientierung unterstützen. Das kostenfreie Angebot erreicht Klassenzimmer in ganz Deutschland kann auf alle digitalen Endgeräte gestreamt werden.

Hannover, 10. Mai 2021. Unter dem Motto „Mach doch einfach!“ geht die IdeenExpo in diesem Sommer erstmalig mit einem Online-Event an den Start: der digitalen IdeenExpo 2021. Zahlreiche Unternehmen und Hochschulen zeigen im Rahmen des neuen digitalen Events das breite Spektrum der MINT-Berufe (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik). Von Hannover ausgehend, wird das einzigartige digitale Angebot zur Berufsorientierung in allen Klassenzimmern und auf allen Endgeräten der Jugendlichen in ganz Deutschland erreichbar sein. Abwechslungsreich und mitreißend wie gewohnt und trotzdem ganz neu: Live und virtuell – in Zeiten der Corona-Pandemie im sicheren Umfeld, unabhängig von den geltenden Kontaktbeschränkungen. Eine Anmeldung zur digitalen IdeenExpo ist ab dem 12. Mai 2021 über die Website www.ideenexpo.de/digitale-ideenexpo möglich.

Die IdeenExpo sollte eigentlich bereits in diesem Sommer zum achten Mal an den Start gehen und musste aufgrund der Pandemie um ein Jahr verschoben werden. „Für uns stand früh fest: Wir wollen Schülerinnen und Schüler, Lehrkräfte und Eltern auf keinen Fall allein lassen“, betont Dr. Volker Schmidt, Aufsichtsratsvorsitzender der IdeenExpo GmbH und Hauptgeschäftsführer von NiedersachsenMetall. Praktika, Berufsberatungen und Betriebsbesichtigungen finden nur im Einzelfall statt oder werden ganz abgesagt. Trotzdem suchen viele Ausbildungsbetriebe weiterhin Fachkräftenachwuchs. Es gibt in vielen Berufen und Branchen gute Chancen mit einer beruflichen Ausbildung oder einem MINT-Studium. „Mit unserem zweitägigen digitalen Event helfen wir bei der Orientierung und bringen Unternehmen, Hochschulen und junge Menschen auch in dieser herausfordernden Zeit zusammen“, so Schmidt.



„Mach doch einfach“! – Die digitale IdeenExpo 2021 richtet sich an Schülerinnen und Schüler ab Jahrgangsstufe 7 an Schulen in ganz Deutschland. Sie spricht auch Eltern und Lehrkräfte an, die die jungen Menschen bei der beruflichen Orientierung unterstützen. Alle Teilnehmenden können zur Unterrichtszeit in die vielseitigen Welten der Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik eintauchen. Die Teilnahme an der digitalen IdeenExpo ist kostenfrei.

Das Event wird live gestreamt. Zentrales Element des neuen Angebots ist das live präsentierte Bühnenprogramm: Moderierte Live-Talks mit Auszubildenden und Studierenden sowie abwechslungsreiche AZUBI-Filme stellen Ausbildungsinhalte, Berufsbilder und Studiengänge in den Mittelpunkt. Auszubildende und Studierende berichten „auf Augenhöhe“ aus der Praxis und ermöglichen der jungen Zielgruppe, Inhalte des jeweiligen Ausbildungsberufes oder Studiengangs kennenzulernen. Besondere Highlights des Programms werden Auftritte von Wissenschaftskünstlern, Studiogäste aus Wirtschaft und Politik sowie bekannte Influencerinnen und Influencer sein. Im Live-Chat können Schülerinnen und Schüler Fragen stellen, Azubis und Studierende antworten.

Darüber hinaus werden zahlreiche Aussteller an virtuellen Ständen über Unternehmen und Hochschulen informieren. Hier bekommen die Schülerinnen und Schüler Antworten auf all ihre Fragen. Zwar rein digital, aber trotzdem persönlich und unmittelbar, denn jeder Stand ist mit „echten“ Ansprechpartnerinnen und Ansprechpartnern besetzt. Hilfreiche Tipps für ihre Bewerbung und Informationen zu Stellenangeboten bekommen die Jugendlichen im digitalen „ClubZukunft“.

„Unsere Botschaft lautet: MINT-Berufe bieten auch weiterhin hervorragende Perspektiven. Unternehmen können auf der digitalen IdeenExpo 2021 ihre Fachkräfte von morgen kennenlernen und frühzeitig für sich gewinnen“, sagt Schmidt.

Interessierte Unternehmen können sich auch jetzt noch an der digitalen IdeenExpo 2021 beteiligen.

Weitere Informationen sind auf der Website unter www.ideenexpo.de/digitale-ideenexpo zu finden. Im kommenden Jahr 2022 wird die IdeenExpo, die seit dem Jahr 2007 Millionen junger Menschen erreicht hat, im Zeitraum vom 02.-10. Juli 2022 wieder live auf dem Messegelände Hannover stattfinden.



Über die IdeenExpo

Mit dem Ziel, junge Menschen für Naturwissenschaften und Technik zu begeistern, wurde die IdeenExpo 2007 als gemeinsame Initiative der Politik und Wirtschaft gegründet. Alle zwei Jahre zeigen Unternehmen, Hochschulen und Schulen auf dem Messegelände Hannover, welche Chancen in den MINT-Berufsfeldern (Mathe, Informatik, Naturwissenschaften und Technik) stecken. Vor dem Hintergrund des schärfsten Wirtschaftseinbruchs in der Geschichte der Bundesrepublik und einer nicht gekannten Verunsicherung in weiten Teilen der Wirtschaft, wurde die für das Jahr 2021 geplante IdeenExpo in den Sommer 2022 verschoben. Die achte IdeenExpo findet deswegen erst vom 2. bis 10. Juli 2022 statt. Sie gilt als Europas größtes Jugend-Event für Technik und Naturwissenschaften. Die IdeenExpo wird durch das Land Niedersachsen gefördert.

Über die IdeenExpo GmbH

Veranstalter ist die IdeenExpo GmbH, deren Gesellschafter die Norddeutsche Wirtschaftsholding GmbH (für NiedersachsenMetall), die IHK Projekte Hannover GmbH (für die IHK Hannover), die Dienstleistungsgesellschaft der Norddeutschen Wirtschaft GmbH (für die Unternehmerverbände Niedersachsen) und das Land Niedersachsen sind.